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***Второй материал под новой рубрикой «Новороссийских известий» МЕДВЕЖИЙ
УГОЛ оказался неожиданным даже для авторов этих строк. И вот почему. Когда мы
аккурат в разгар злого мартовского норд-оста поехали по приглашению обиженных
и рассерженных жителей д.23 по ул.Титан в поселке Верхнебаканском, то думали,
что и писать будем именно об их житейских неурядицах. Плюс о том, как людей
обманули. Именно об этом шла речь в коллективном заявлении жителей.

  

  

***Конечно, эти темы мы осветим прежде всего. Но в процессе подготовки заметки
нам пришлось прочесть великое множество материалов об обидчике жителей
девятиэтажки (кстати, единственной в Верхней Баканке) – «Новороссийской
управляющей компании». Если вы не в курсе, эта компания – сокращенно «НУК» -
была с момента создания и остается до сих пор самой крупной на рынке
управления в сфере ЖКХ Новороссийска. Нередко раньше приходилось слышать,
как некоторые называли НУК монстром или спрутом, намекая и на размеры, и на
кое-что другое. Но тогда это был просто образ, без подробностей.

  

 1 / 20



Медвежий угол. 2. Девятиэтажка в Верхней Баканке. А ну-ка, уйдём из НУКа?

Автор: Текст:  Владимир ДАРКИН, Анатолий ЕМЕЛЬЯНЕНКО , фото: Марина ЭКСТЕР и др.
17.03.2014 06:03

  ***Не будем интриговать на пустом месте. Из этого материала вы узнаете не толькоконкретную историю обмана простых новороссийцев и услышите не только об ихжитейских мытарствах. Мы начнем рассказывать сенсационные вещи о «НУКе».Слово «сенсация» тут уместно, ибо мы и сами всё больше и больше изумлялись,узнавая об этом открытом акционерном обществе всё новые и новые факты.Многое, кстати, есть в открытых источниках, просто информацию надо собратьвоедино, чтобы ее глобально оценить и осмыслить.  

  ***До поездки мы думали о «НУКе» как о крупной управляющей компании,доминирующей в Новороссийске. Теперь же, после изучения летописей Интернетаи печатных СМИ, общения с экспертами, стали приходить к оценочному суждению,что перед нами и впрямь ЧУДИЩЕ, которое ТВОРИТ, ЧТО ЗАХОЧЕТ. Чудище,накрепко связанное с городской и краевой властью, правоохранительнымиорганами и прочими контролерами. Сегодня - первая часть нашего журналистскогорасследования.  I. Люди, люди, Люда, или Титан пишет Президенту
  

***Дом 23 по ул.Титановой (= Титан) по российским меркам довольно новый, ему
около 20 лет. Девятиэтажку строили военные. Казалось бы, живи и радуйся.
Однако как радоваться жизни, если проблемы с элементарным? Вот что нам
рассказали жители дома.
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***Женщина с девятого этажа:

  

***- Утром в 8 часов хочу искупаться и не могу. Потому что вода идет холодная из
горячего крана. Я должна минут 40 выпустить воду, чтобы пошла нормальная. Вода
идет утром час и вечером час. А бывает такое, что и в 8 утра ее нет. Вечером очень
плохо горячая идет. Один человек успевает под душем искупаться, а второму уже
надо воду набирать. Вода идет ржавая, непонятная. Я вызывала и за воду, и за
отопление. Выключили отопление в прошлом году раньше времени. И сейчас уже
батареи днем отключают, на ночь включают. А берут за отопление по полной
программе. Как они отключили, мне надо подниматься на самый верх, становиться
на подоконник и выпускать воздух. Воздушный кран Маевского сделали под
потолком. И я должна каждый раз выпускать воздух за весь стояк. Все ко мне
бегут и ругаются. Просила перенести – бесполезно. А главная беда – протекающая
крыша. Пойдемте, покажу, сделаете фото. У меня потолок жуткий, окна жуткие.
Потому что в марте 2013 года бешеный ветер вырвал все, до сих пор рубероид
валяется. Никто не пришел и ничего не сделал. Я с того года всем пишу. У меня муж
инвалид второй группы. У него и сердце болит, и сахар его мучает.
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  ***Дружный хор жителей:***- Как только идет дождь, вода внутри дома с девятого этажа до первого льется.По щитку тоже идет! Лифт сразу отключают, так как там тоже вода. Просачиваетсявлага и через швы на стене дома. Мы куда только ни обращались, нас будто незамечают. Вокруг дома есть фонари, но они не горят. Утром в школу идут дети –темнота, в садик ведешь – темнота. Идешь и боишься. Можно элементарнокуда-нибудь не туда наступить. Но мы вас в первую очередь попросили приехать,так как нам квартплату подняли и при этом обманули. Наша уборщица Людаобманула. Мы только точно не ведаем, она сама знала, что нас обманывает или еетоже обманули в НУКе, где она работает?  

  ***Суть произошедшего проста. Вот коллективное письмо жителей в адресПрезидента России, примерно за 60 подписями. Его и перескажем. Домобслуживается «НУКом» с 2008 года. С этого года и по 2011 дом управлялся поконкурсу, а с 2012 стал управляться «по выбору жильцов». «Хотя мы эту компаниюне выбирали, договор на содержание и обслуживание общего имущества домаНУК с нами не заключал», - уверяют жители, собственники. Но ведь в этом случаедолжно было пройти общее собрание по выбору УК, утверждению договора,тарифа, отчислений на текущий ремонт! Прошло?  

  ***Вопрос, конечно, не просто интересный, а очень важный для законности. Увы,жители, похоже, мало об этом задумывались. До последней поры. События в концепрошлого года, наконец, раскрыли людям глаза. С 1 октября 2013 года НУК вдругстал начислять тариф на содержание, обслуживание и текущий ремонтмногоэтажки в размере 27 руб 8 коп с 1 квадратного метра, а для третьего подъезда– 27 руб 31 коп. До этого тариф был 20 руб 21 коп.  

  ***При этом, как пишут жители в письме Владимиру Путину, управляющаякомпания работы, задекларированные на их сайте в полном объеме, никогда невыполняла, перерасчет не делала. Отсутствует на сайте НУКа и отчетность по домуза 2010-2012 годы. Не проводилось и отчетных собраний. Жители признаются, чтотакую «работу» терпели, пока им не подняли тариф на 34%. Стали выяснять, почемувдруг повысился тариф и у людей появились долги. И выяснили, что оказывается20 сентября 2013 года у них прошло общее собрание, и они сами дружнопроголосовали за то, чтобы платить больше! О чем и протокол соответствующийимеется.  
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  ***Вы верите в это добровольное изъявление, будто жители так довольны работойуправленцев, что им не жалко отдавать тем дополнительно свои кровные, поощряяударный труд? Если вдруг поверили, просим учесть: все наперебой заверяли нас,что никакого собрания и вовсе не проводилось! А как же тогда появился протокол?  

  ***Оказывается, к его появлению причастна та самая Люда – Людмила Даниленко,которая, согласно письму, как раз живет в этом же доме и работает в НУКе. Онасобрала с жителей подписи. Только, мол, когда собирала, ни о собрании, ни, темболее, о повышении тарифа соседям не говорила. А что же говорила, просярасписаться на чистых бланках в четырех экземплярах?  

  ***В основном, то, что собирает подписи для проведения утепления торцевой стеныдома, где швы текут и квартиры плесневеют. Вот такой благовидный предлог.Дескать, если вы за ремонт швов, то подпишите. А одному из наших собеседников,ветерану-афганцу, госпожа Даниленко сказала, что ему надо подписаться заработу уборщицы в подъезде.  

  ***Когда в ноябре жители увидели резкое увеличение платежей «за безобразнуюработу», они провели несколько сходов и начали жаловаться. Их представительВалерий Жуков отправил письмо в городскую прокуратуру. Там посоветовалиобратиться в суд «на самих себя». Чтобы отменить решение собрания, которое непроводили. И перенаправили жалобу в Государственную жилищную инспекциюКраснодарского края. Ответа оттуда нет. Зато пришел ответ за подписью замглавыадминистрации Новороссийска И.А. Черных (теперь уже бывшего), где людям также советуют обратиться в суд. А потом еще ответил и замглавы администрацииИ.Л. Оганесян, тоже теперь бывший. Он сообщил «новость», что собственники самивыбрали НУК согласно протоколу собрания от 20 сентября 2013 года. И опять-такипосоветовал идти судиться насчет «решения общего собрания». Короче реально непомогли. Только советом.  
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  ***Суд, конечно, состоится. Вот только что он решит, пока неизвестно. Однакоавторы этих строк не знают ни одного случая, когда в последнее время НУК иликто-то из его руководства проиграл суды по принципиальным поводам. А здесь какраз дело принципа. Если подтвердится, что протоколы сфальсифицированы, то идругие дома могут взять пример с баканской девятиэтажки. Интересно, еслипроверить протоколы общих собраний в нуковских домах, сколько из них вызовутсомнения в подлинности? Кстати, если вам известен случай серьезной судебнойнеудачи НУКа, срочно пошлите весточку на novodar@list.ru. Мы с вами созвонимсяи встретимся, чтобы срочно поведать миру об этом удивительном факте.  

  ***Кстати, мы попытались пообщаться со сборщицей подписей Л.Даниленко. Онаоткрыла дверь, но, узнав о цели нашего визита, коротко сказала:  ***- Не знаю, кто вас пригласил. Я корреспондентов не звала.  ***Что ж, может, удастся побеседовать в коридорах суда.  II. Гениальные директора, или кто в НУКе хозяин
  

***Итак, мы сейчас начинаем готовить целую серию публикаций о НУКе. Эта глава –
нулевая, пилотная. Сегодня мы расскажем о предводителях компании. Как рыба
начинается с головы, так и любая компания начинается с учредителей и
руководителей, крупных акционеров. Рассказывая о первых лицах НУКа, мы
преследуем несколько целей. Главная из них - прямолинейная: хотя бы чуть-чуть
познакомить читателей с персоналиями. Без этого в дальнейшем многое будет
непонятно. Со сменой руководителей, а тем более - хозяев, в политике и
повседневной деятельности НУКа происходили заметные перемены. Только вот
шли ли хотя бы некоторые из них на пользу собственникам жилья? Попутно с
рассказом о "генералах" НУКа вы получите небольшие комментарии и узнаете
некоторые секреты, которые также важны для понимания самой сути этого
акционерного общества .

  

***Недавно в НУКе был назначен новый генеральный директор. Им стал яркий
новороссиец Агил Аббасов. Чем он прославился до НУКа, чуть позже. А
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предыдущими гендиректорами были Арсен Киракосян, Эльдар Абдуллаев и
Евгения Джавадова.

***О господине Киракосяне мы подробно вспомним вместе с вами, когда в
следующей части поведаем об истории Новороссийской управляющей компании.
Он жив-здоров, активен и находится под надежной правовой защитой своей
дочери, партнера юридической фирмы Сусаны (да-да, с одним «н»; известная в
нашем городе пекарня как раз названа в ее честь). Мы даже попытаемся с ним
через нее пообщаться, передадим ряд вопросов. Надеемся, ответит, не отмолчится.

  

  

***Эльдар Абусетович Абдуллаев встал у руля через некоторое время после того,
как контрольный пакет НУКа уплыл из Новороссийска... Вот что писали об этом в
июне 2011 года в муниципальном проекте «Прописные истины» газеты
«Новороссийские вести». Цитируем. «Относительно НУКа произошла вообще
очень любопытная история. Ее можно даже документально проследить через
публикации в прессе. В декабре 2009 года газета «Коммерсантъ» (Ростов)
сообщает, что собственником «Краснодартеплоэнерго» и его филиалом в
Новороссийске (бывшие Теплосети) является холдинг «Европа», контролируемый
ближайшими родственниками депутата Госдумы Ризвангаджи Исаева. Спустя год в
ноябре 2010 года в интервью газете «Новороссийский рабочий» тогдашний
гендиректор ОАО «НУК» Арсен Киракосян уповает на скорые позитивные
перемены, связанные с появлением у компании нового хозяина - холдинга
«Европа». А в промежутке между этими двумя публикациями, летом 2010 года НУК
накапливает такие долги перед Теплоэнерго, что от подачи горячей воды
отключаются сразу несколько городских микрорайонов. НУК находится в
предбанкротном состоянии и плавно перекочевывает в руки владельца
Теплоэнерго - холдинга «Европа». Небезынтересная деталь: руководитель НУКа А.
Киракосян в недалеком прошлом возглавлял Новороссийские тепловые сети».
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***Всё ясно? На самом деле не очень. Дело в том, что разобраться в обилии
структур, так или иначе связанных с теми самими ближайшими родственниками
(или все-таки им самим?) бывшего федерального депутата Ризвангаджи
Абдулаевича ой как непросто! Тем более, что они регулярно меняют названия. К
примеру, на смену «Краснодартеплоэнерго» пришел «АТЭК». Холдинг
«Европа-инвест» превратился в группу компаний «Могано». Структура
разветвленная, одни числятся учредителями у других, как в матрешке.

  

  

***В одной из заметок новороссийского печатного бюллетеня «Жилищная правда»
так и спрашивалось у генерального директора НУКа. Цитируем. «Не обладаете
ли вы сведениями об участниках (акционерах) ОАО «Краснодартеплоэнерго» -
крупнейшего поставщика тепла в Краснодарском крае? Конечно, нас интересуют
только те, кто владеет не менее чем 5% уставного капитала или не менее чем 5% его
обыкновенных акций. Верны ли сведения, что в число таких «пятерочников с
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плюсом» входят компании Helster Investments Limited с местонахождением на
Британских Виргинских островах (17,73% участия в уставном капитале и долей
принадлежащих обыкновенных акций?), Malmers Investments Limited с
местонахождением «п/я 1105, Никосия, Кипр» (19%?), Ogafel Commercial, Corp.
(Британские Виргинские острова, 19,62%?)? То есть, выходит, контрольный пакет
акций ОАО «Краснодартеплоэнерго» выведен в оффшоры? И расскажите,
пожалуйста, обо всей остальной «матрешке». Входит ли «Краснодартеплоэнерго» в
состав девелоперской компании «Европа Инвест»? А сама «Европа» входит в
многопрофильный холдинг «Могано-Групп»? Сколько «кукол» в составе
«матрёшки»?

  

  

***Все эти вопросы важные. Если бизнес на самом деле выведен в офшоры, это
многое меняет. Тем более, в сфере ЖКХ. В двух словах, офшор – это компания,
зарегистрированная в иностранной юрисдикции, благодаря чему она получает
небольшую налоговую нагрузку и возможность анонимного управления этой
компаний. Да, законодательство, увы, такое в России позволяет. Но если рядовая
бабушка платит за коммуналку, а ее деньги действительно уходят «на острова», то
можно ли ей быть уверенной в светлом будущем своего многоквартирного дома?
Посредством офшоров выкачиваются финансовые ресурсы целых стран, у
жуликов-коррупционеров появляется возможность выводить деньги за пределы
родной державы, сокращая налоги и бюджеты. И, в конце концов, даже не
отдельные люди, а целые государства попадают «на крючок» к тем, кто управляет
мировой финансовой системой. Так что насчет отдельного дома и отдельной
бабушки всё совсем плохо…

***Разобраться в хитросплетении всех этих «МОГАНО-Недвижимость Юга»,
«МОГАНО-ЭСТ», «МОГАНО-Менеджмент», &laquo;Статус&raquo;,  АТЭК, НУК
без серьезной проверки невозможно. И разве не должна волновать жильцов
ситуация, если вдруг отданные ими в оплату за жилье в Новороссийске деньги
попадают за рубеж, в оффшорные компании на Кипре и Британские Виргинские
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острова? Как и то, если вдруг всё меньше из собранных «НУКом» денег идет на
коммунальное дело, а всё больше забирают без объяснений те самые хозяева?
Ситуация серьезная, требующая основательной проверки.

  

***Но вернемся к генеральным директорам НУКа. Эльдара Абдуллаева называли
человеком Исаевых (отца и сына). И вот Абдуллаева то ли забрали на повышение в
Краснодар, то ли убрали с глаз долой главы Новороссийска Владимира
Синяговского (дескать, отношения у них не сложились, но так ли это?), то ли еще
что. Так или иначе, но новым «генералом» стала профессионалка ЖКХ Евгения
Джавадова. Она рулила коммуналкой еще в советское время, командовала и во
время приватизации активов. Потом была даже заместителем у Синяговского. Но
потом их отношения испортились, уж в этом мало сомнений. Евгения Николаевна
ушла «в ссылку» - заведовать бывшей гостиницей «Черноморская». Чем и
занималась, сдавая помещения в аренду и не заботясь о приведения здания к
«евростандартам». И тут вновь она первое лицо в крупнейшей УК Новороссийска!

  

  

***На совещания в администрацию Евгения Николаевна, правда, не ходила, что,
похоже, подтверждает долгоживущую «кошку» между ней и мэром. Туда бегала
замгендиректора Рита Арзамасцева. Но, по слухам, градоначальник был доволен
тем, что теперь НУК охотнее откликался на его просьбы (пожелания, указания,
приказы или как оно там?). Не для себя просил, надо полагать, всё – для любимых
им горожан.

***Если совсем серьезно, то мы можем без обиняков сказать о глубокой
взаимосвязи между акционерной компанией НУК и администрацией города в лице
«Управления имущества и земельных отношений». Муниципальное «УИиЗО» (то
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есть горадминистрация) сохранила 25-процентную долю в уставном капитале НУКа.
Такое часто называют «блокирующим пакетом» акций.

***Но если вы думаете, что от этого наша администрация имеет какие-то зримые
преференции, то ошибаетесь. Именно администрация в целом, орган власти не
имеет. Об этом мы подробнее расскажем в одной из следующих публикаций.
Вместо выгоды, наоборот, дополнительные заботы. Многих удивила кампания (мол,
глава распорядился), когда чиновники администрации и ее подразделений раз за
разом ходили по квартирам новороссийцев, живущих в нуковских домах, чтобы
«выбивать» коммунальные долги.

***Имея, по сути, блокирующий пакет, администрация Новороссийска запросто
могла бы инициировать основательную проверку НУКа, в том числе проверить
информацию об офшорах, проконтролировать, сколько собирается денег НУКом с
горожан и сколько реально тратится на дома, а сколько уходит невесть куда. Но
этого не случилось ни разу за эти годы! Чем это объяснить? Приходилось слышать,
как в администрации ссылаются на социальную значимость НУКа. А в чем это
социальная значимость? Ведь, согласитесь, не в том же, что можно беззастенчиво
обирать население.

  

  

***Уважаемый Владимир Ильич Синяговский! Пожалуйста, инициируйте
доскональную проверку финансовой и хозяйственной деятельности НУКа. Без
такой проверки мы имеем основания заподозрить вас лично и ваших подчиненных
в чем-то таком, что рано или поздно всплывет со страшной силой. Но тогда уже
будет поздно. Это стало вдвойне актуально в связи с последними событиями в
НУКе.
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***Неожиданно уверенная в себе госпожа Джавадова оказалась в положении
подследственной, а теперь и обвиняемой. Если прокуратура города утвердит
обвинительное заключение по двум эпизодам уголовного дела, расследованного в
следственном отделе по г.Новороссийску СУ СК РФ, а скорее всего это случится в
ближайшее время, то Джавадова станет подсудимой. Мы напишем о суде отдельно.

***Но о фабуле уголовки, фигурантка которого – профессионалка ЖКХ, можно
рассказать уже сейчас. 15 января 2014 СО по г.Новороссийску было
возбуждено уголовное дело №14147001 по п.б ч.4 ст.204 УК РФ (разновидность
коммерческого подкупа, сопряженная с вымогательством предмета подкупа) в
отношении генерального директора ОАО «Новороссийская управляющая
компания» Е.Н. Джавадовой. Ее заподозрили в том, что она, используя свое
служебное положение, потребовала от директора ООО «КМЗ-Краснодар» И.Б.
Субботина передать ей денежные средства в размере 10% от ранее перечисленной
суммы 1.420.120 рублей (т.е. 142.000 руб). За что? За беспрепятственное
перечисление в дальнейшем денежных средств на счета этой фирмы, угрожая в
противном случае совершить действия, которые могут причинить вред интересам
предприятия, специализирующегося на лифтах.

***А спустя почти месяц, 11 февраля в отношении Джавадовой было возбуждено
уголовное дело также по п.б ч.4 ст.204 УК РФ. По версии следствия, по факту того,
что 8 октября 2013 года она, используя свое служебное положение гендиректора
НУКа, получила от того же Субботина также 10% от ранее перечисленной суммы, но
уже в размере 4.543.000 рублей, то есть 454.300 рублей. Опять-таки за
беспрепятственное перечисление денег в дальнейшем с угрозами перекрыть
«кислород». Уголовные дела были соединены в одно производство.
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***И с вами, Евгения Николаевна, даст Бог, мы встретимся в суде. Кстати,
«КМЗ-Краснодар» - дочернее предприятие знаменитого на всю Россию
Карачаровского механического завода (КМЗ) - крупного предприятия в Москве,
ныне производящего подъёмно-транспортное оборудование, в основном лифты, а
ранее производившее также сложные металлоконструкции для различных
объектов, строившихся на территории России и Советского Союза. Даже первые
лифты Московского Университета и шпиль со звездой на Главном здании МГУ
были созданы именно в мастерских этого завода. Не удивительно, что московские
боссы не захотели потакать аппетитам Джавадовой в далеком Новороссийске
(если, конечно, версия следствия верна) и, по имеющимся данным, обратились в
правоохранительные органы на уровне даже не Кубани, а ЮФО.

***Несмотря на возбуждение уголовного дела Евгения Николаевна еще некоторое
время проводила планерки в НУКе и всячески руководила, хотя право подписи
документов у нее уже не было. И вот в НУКе – новый генеральный. Назначение
Агила Джабраиловича (Джаброиловича?) Аббасова выглядит сенсационным,
особенно если принимать во внимание упорные слухи, что его приход на эту
должность пролоббировал первый заместитель главы администрации
Новороссийска Игорь Дяченко. Игорь Алексеевич, вы действительно помогали?
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***Что мы знаем об Агиле Аббасове? Он руководил конкурентом НУКа - ООО
«Кубанская управляющая компания». «Новороссийский рабочий» даже писал о его
конфликте с одной УК. Цитируем. «Недавно в редакцию газеты обратился
руководитель ООО «Кубанская управляющая компания» Агил Аббасов. Он принес
объявление, которое снял с дома по улице Куникова, 40. В нем говорилось, что
«Кубанская управляющая компания» - новая, никому не известная, собирается
заключить «кабальные договора» на обслуживание дома. А дальше шел текст
материала из газеты «Новороссийский рабочий» под названием «Суд отменил
навязчивый сервис».

*** Н а сайте в Интернете  есть информация о двух компаниях под руководством
Аббасова, зарегистрированных по одному адресу: г.Новороссийск, ул.Малыгина, 10
(район Октябрьской площади) - ООО «Стройопторг-Т» и ООО «Кубанская
управляющая компания». Что с ними сейчас и кто ими владеет, мы скоро узнаем,
запросив официальную информацию. А пока постараемся с Агилом
Джабраиловичем встретиться и задать вот эти вопросы, связанные с услышанным
от местных экспертов в сфере ЖКХ:

  

1. Как вы на самом деле стали генеральным директором НУКа, будучи
руководителем другой УК?
2. Правда ли, что НУК ранее задолжал вам как подрядчику?
3. Правда ли, что сейчас связанная с вами структура стремится стать одним из
основных подрядчиков НУКа, а других решительно вытесняют?
4. Правда ли, что люди, владеющие контрольным пакетом НУКа, смотрят на это
«сквозь пальцы»?
5. Правда ли, что в ваших планах перетащить самые «вкусные» нуковские дома в
свою прежнюю компанию, тем самым «подразвалив» НУК?
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*** В  Интернете  мы нашли даже информацию о семье и увлечениях господина
Аббасова. Правда, не знаем, что из опубликованного до сих пор актуально. Вот
несколько цитат. «Житель Новороссийска Агил Аббасов держит во
дворе медведя. Кличка у него Балу – как у друга Маугли. Ожидала увидеть
маленького мишутку (ему всего год и девять месяцев), а вышел Михаил ростом под
два метра и весом в центнер. На цепи, конечно, вышел из просторного вольера.
***…Балу не первый дикий зверь у Агила. Были и пума канадская Кияра, и волк
Сережа. Кияра – котенок сильный, непредсказуемый. В руки не возьмешь. Самка
сумасбродная. Волк Сережа тоже другом не стал. В семь месяцев боялся всех,
шарахался. Клыки, словно камни. Волк он и есть волк.
***Мишка - просто чудо. «Как собака, - говорит Агил. – Только лаять не может. Дома
он – словно ребенок. Даже свои медвежьи молочные зубы на клыки у нас поменял.
И как ребенок к детям тянется. Такое вот случилось: покормили мишутку, калитку
не закрыли, а он и рад стараться: на задних лапах по улице Октябрьской пошел. И
не за кем-нибудь, за пацаном с ранцем, своего учуял. Тот, конечно, обалдел. Вся
улица сбежалась. Разобрались, а потом смеялись…»

  

  

***Также мы узнали, что раньше Агил Аббасов был тренером у своего племянника
Сабита Фахрай оглы Насибова, недавно вернувшегося на гражданку из Чечни.
Новороссийцы впервые о нем услышали, когда 10-летний Сабит установил свой
первый рекорд для Книги Гиннесса, две тысячи раз встав на мостик без помощи
рук, касаясь пола лишь затылком. Агил Аббасов в то время всё внимание уделял
своему талантливому племяннику. Благодаря дяде Сабит получил известность в
России и за рубежом.
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  ***А сейчас главный раскрывающийся талант в семье – Мальтам - дочь АгилаАббасова и Рамзии Мусаевой. Она любит американскую поп-музыку,бело-розовое-черное, смотреть ужасы и «спорить, пока собеседник первый неуступит». Заветная мечта Мальтам – стать знаменитой певицей.  

  ***Вот сколько разнообразной информации, пусть и не имеющей никакогоотношения к сфере ЖКХ, где теперь господин Аббасов должен показать себяпрофессионалом. Конечно, родственные связи с представителями артистическогои спортивного мира, а тем более дикие звери вряд ли напрямую помогут ему вуправлении жилищным фондом. Но, возможно, произведут впечатление нажильцов, собственников жилья и контрагентов. Только вот то ли, на котороерассчитывает гендиректор?  III. Первый постскриптум
  

***Наше повествование уже сильно затянулось, хотя мы осветили всего две с
половиной темы. В следующих публикациях мы расскажем об истории НУКа,
содержащей много темных пятен, о том, как НУК грубо нарушает законодательство
и не получает за этого никакого наказания, о господине Ризвангаджи Исаеве и его
родственниках. Тем и темок о жизнедеятельности НУКа, поверьте, очень много. И
не просто тем, а таких, которые важны для очень, очень многих новороссийцев.
Разумеется, продолжим мы и рассказы о жизни в очередном медвежьем углу
города-героя. И о новостях, касающихся жителей дома 23 по ул.Титан в Верхней
Баканке.

  

  

***Недавно появилась еще одна животрепещущая тема. 21 января 2014 года
городская Дума Новороссийска приняла решение о выделении 2 млн. руб. в
уставной капитал «Городской Управляющей Компании» (ГУК), уже созданной
муниципалитетом для обслуживания многоквартирных домов. Ни разу не проверив
НУК, в котором имеет 25%, администрация решила создать еще одну УК! По
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первоначальной информации, туда хотят передать те дома, от которых запросто
отказался НУК (около 400 самых недоходных - еще одна злободневная тема!) плюс
новостройки ОБД-Инвеста. Ой, что это будет?!

  

  

***Читайте «Новороссийские известия», чтобы узнать правду о происходящем в
сфере ЖКХ в Новороссийске!

***P.P.S. Как тонко устроена практика применения российского законодательства!
Если ты подделаешь справку о размере зарплаты для получения кредита чуть
большего размера, тебя накажут со всей строгостью Уголовного кодекса РФ. А
если соберешь подписи для липового протокола общего собрания жильцов дома
под каким-то хитрым предлогом, разведя на бабки десятки семей, то тебе, похоже,
ничего не грозит. Почему-то правоохранительные органы мошенничества в таких
случаях в упор не видят… Или это всё конкретно из-за НУКа?

***P.P.P.S. В честь 8 марта Агил Аббасов решил возродить киракосяновские
традиции пиара НУка и себя любимого. Появилась целая страница в газете с его
двумя фотографиями. Об этом подробнее потом!
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  ***Это новогоднее поздравление НУКа. Оно уникально. На нашей памяти«Новороссийский рабочий» такого никогда не  печатал. Чтобы понятьуникальность, надо отгадать, кого именно  поздравляет НУК - крупнейшая вНовороссийске управляющая компания. А поздравляет НУК в самой  массовойгородской газете с Новым годом не жильцов своих домов, не  собственниковжилья, на доверии и деньгах которых весь НУК держится.    

  ***Подписанты  из НУКа, очевидно, решили «прогнуться» перед главой городаВладимиром  Синяговским. Именно мэра и больше никого они поздравляют вгазете с  наступающим Новым годом. Какие тут слова приходят в голову? Думаю, вы подберете слова сами, уважаемые читатели. Холуйство – это еще мягче  всего?        ***Вот  такая у нас самая большая управляющая компания. Вот такой у нас НУК.  Взято из бюллетеня "Жилищная правда".  

 20 / 20


